

ZUCKERTÜTEN AN DER REGELSCHULE zum Beginn des Schuljahres 2022/2023

Am 29.08.2022 wurden 28 neue Schülerinnen und Schüler der Klasse 5 an der Staatlichen Regelschule „An der Nesse“ in Molschleben willkommen geheißen.

Der Start an der neuen Schule wurde ihnen durch Zuckertüten von unserem Kooperationspartner, der HAB, versüßt. Frau Matthes und Herr Siefarth begrüßten die Kinder und überreichten die Schultüten.

Der diesjährige Zuwachs stammt aus drei verschiedenen Grundschulen, der Immertalschule Friemar den Grundschulen Dachwig und Großfahner.

Im Laufe der ersten Schulwoche konnten sich unsere Jüngsten spielerisch näher kennenlernen. Dazu trugen die drei Einführungstage mit zahlreichen interessanten Aktionen bei ihrer neuen Klassenleiterin und deren Stellvertreterin sowie der Lehrerin für Gemeinsamen Unterricht bei. Dabei gestalteten die drei Kolleginnen unter anderem lustige Staffelspiele auf dem Sportplatz in Molschleben.

E.Krämer (Klassenlehrerin der Klasse 5)

